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主席：我們剛才在大會當中有宣布，在黃委員偉哲質詢之後我們就進行臨時提案的宣讀。 

現在請議事人員宣讀臨時提案。 

1、 

史料為一國記憶之所繫，國民了解歷史真相之重要證據，為鼓勵民間團體及個人提供其所收

藏之檔案於政府，進行保存、解讀，爰要求國發會及檔案局研擬鼓勵民間提供檔案獎勵辦法。

是否有當？敬請公決。 

提案人：蘇治芬 

連署人：邱志偉  林岱樺  黃偉哲  徐永明  王惠美 

2、 

國家發展委員會設立南部辦公室進度落後，應於本週內（2016.3.18 星期五）提供，與經濟部

研商後，如何與經濟部所屬財團法人共同結合，預定於何時？配置多少經費與員額設置國發會

南部辦公室計畫，送立法院經濟委員會。 

提案人：林岱樺  蘇震清  黃偉哲  蘇治芬  管碧玲  

徐永明 

3. 

國家發展委員會每年年報要到隔年 7 月份才能完成，且年報內容刊登「核准」投資的家數和

「核准」投資的金額，並不是「實際」投資的家數和金額，無法呈現國發基金真實投資的原貌

，不利立法院監督。要求國發會年報應刊登實際投資家數和金額，並於隔年 3 月底前完成公布

。 

說明： 

一、以國發會 103 年年報為例，所登載國發基金各項投資家數與投資金額，皆為國發會核准

數字，並非 103 年國發會實際投資數字。如此，不僅毫無參考價值，也無法從年報得知國發基

金真實的投資概況，有規避監督之嫌。 

二、要求國發會依據當年實際投資刊登年報，並將刊登時間從以往的隔年 7 月，提前到隔年 3

月 

提案人：林岱樺  邱志偉  黃偉哲  蘇治芬  徐永明  

蘇震清  邱議瑩  廖國棟  王惠美 

4. 

國家發展委員會應於兩天內（2016 年 3 月 16 日，星期三）以前，提供國家發展基金近三年（

2013、2014、2015）各行政區域申請及核准案數與金額送至立法院經濟委員會。 

提案人：林岱樺  蘇震清  黃偉哲  蘇治芬  徐永明  

邱議瑩  王惠美 

5、 

國發基金透過信託投資專戶投資創業投資事業，也應依照「中央政府特種基金參加民營事業

投資管理要點」要有嚴謹的監督機制。 
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說明： 

一、國發會認為，國發基金透過信託投資專戶投資創業投資事業之股權不是官股，因此，不

屬特種基金投資管理要點所稱參加民營事業之投資。但監察院已有定見，而且，國發會每年掌

握龐大的預算資源，未來國發會不論是哪種型態的投資都應依循規定，應依照「中央政府特種

基金參加民營事業投資管理要點」要有嚴謹的監督機制。 

提案人：林岱樺  邱志偉  黃偉哲  蘇治芬  徐永明  

蘇震清  邱議瑩  廖國棟  王惠美 

6、 

政府之總體公共投資對國家經濟活動影響顯著，然總體公共投資對個別有關產業之正面或負

面影響，卻未有長期之監測。爰要求國發會應於半年內規劃公共投資對相關產業景氣影響之監

測指標系統，以作為政府計畫之重要參考依據。 

提案人：管碧玲  黃偉哲  蘇震清  邱議瑩  林岱樺  

廖國棟  王惠美 

7、 

高雄捷運岡山路竹延伸線之興建對於北高雄的未來發展至關重要，且鄰近三個工業區、四所

大學。惟「岡山路竹延伸線第二階段可行性研究案」延宕多時，建請國發會於一個月內綜整各

單位意見書後向行政院院長報告後續建設進程，並盡速協調啟動相關後續作業，讓高雄捷運岡

山路竹延伸線早日核定、建設完成，俾利北高雄生活圈之繁榮。 

提案人：邱志偉  黃偉哲  管碧玲  蘇震清  林岱樺  

蘇治芬  王惠美 

8、 

鑑於電競產業，所衍生的商機本是無限，包括許多資訊軟體、硬體的垂直水平面的產業鏈發

展，該產業本身既無汙染，又不需要石油、礦產等供給，但需要人才的大量創新思維，這就是

政府急於發展的軟實力著地，也是我國目前急需發展的服務業項目之一，而這些人才、創新，

都是自動化機器時代無法取代。 

然而製作一套遊戲軟體，其牽涉範圍甚廣，從故事腳本、分鏡、美術、遊戲規則、音樂製作

、程式設計等極其複雜，其精密分工創造無數就業機會，以台南地區大專院校設置遊戲相關科

系為例，就高達 40 多個科系，畢業生人數龐大。為避免專業人才流失跟浪費教育資源，建請國

發會應儘速完成跨部會整合協調，指定單一部會窗口，比照金鐘獎、金馬獎等模式，由政府出

資補助舉辦國家級電玩製作頒獎典禮，傾國家力量扶植未來的電競明星產業，為台灣的新興事

業注入新活水。是否有當，請公決案 

提案人：林俊憲  邱志偉  黃偉哲 

連署人：陳明文  蘇震清  邱議瑩  廖國棟  林岱樺  

王惠美 

9、 


